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ABSTRACT

The Munich-Verona axis is one of the most important traffic corridors in Europe. Due to
predictable increase of traffic the planning of traffic corridors is of major importance. For this
reason in 1994 the European Council has included the upgrading of the railway line in the list
of the 14 TEN (trans-European networks) priority projects. The project is a challenge for all
participants to find feasible financing procedures as well as for technicians to scope with
technical and geological obstacles. Especially all fields of the surveying profession are highly
faced with real challenges to contribute to a successful realization of this ambitious trans-
European project.

ZUSAMMENFASSUNG

Die München-Verona Achse stellt eine der bedeutendsten Verkehrswege in Europa dar.
Aufgrund der vorhersehbaren Verkehrsströme und der damit verbundenen Problematik für
die Verkehrswegeplanung hat der Europäische Rat im Jahre 1994 den Ausbau des
Schienennetzes auf dieser Strecke in die Liste der 14 dringendsten Projekte im TEN
(Transeuropäisches Verkehrswegenetz) aufgenommen. Dieses Projekt birgt eine
Herausforderung an alle Beteiligten einerseits Mittel und Wege für die Finanzierung zu
finden und andererseits an die beteiligten Techniker, die zahlreichen technischen und
geologischen Schwierigkeiten zu meistern. Speziell alle Zweige des Vermessungswesens sind
bei der Planung und Ausführung dieses ehrgeizigen transeuropäischen Vorhabens gefordert.
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